

# SETIEMBRE: Celebraciones y Aprendizajes



## Celebración de la Semana Cívica



Bajo el lema "Imagina, crea y crece", celebramos la Semana Cívica en conmemoración de los 203 años de Independencia de Costa Rica. Las niñas y los niños se convirtieron en protagonistas de esta historia, disfrutando de nuestra música típica y saboreando los deliciosos platos tradicionales. A través de actividades lúdicas, también desarrollaron conciencia sobre los valores cívicos que nos caracterizan como costarricenses. Fue una semana llena de aprendizaje, creatividad y orgullo patrio.



## Visita de la Cruz Roja Costarricense



Se recibió una emocionante visita de la Cruz Roja Costarricense. Los niños y niñas disfrutaron de una jornada llena de sorpresas, donde además de aprender sobre la importante labor de la Cruz Roja, tuvieron la oportunidad de vestirse como cruzrojistas y subirse a un divertido carrito ambulancia de juguete. También aprendimos juntos cómo realizar RCP, lo que permitió a los pequeños conocer habilidades de primeros auxilios de una manera interactiva y educativa. Fue un día lleno de aprendizaje y emoción.



## Celebración del Día de la Niñez



Celebramos el Día de la Niñez con actividades llenas de alegría y aprendizaje. Niños y niñas disfrutaron de juegos, dinámicas y momentos especiales junto a sus compañeros y educadores. Esta celebración no solo fue un espacio para la diversión, sino también una oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con el bienestar y desarrollo de la niñez. Cada actividad estuvo diseñada para fomentar la creatividad, la colaboración y la confianza, pilares esenciales para su crecimiento integral.



## Reconocimiento Cantón Amigo de la Infancia 2024



Desde Fundación DEHVI, celebramos y reconocemos el invaluable esfuerzo de la Municipalidad de San José por su continuo compromiso en pro del bienestar infantil. Este reconocimiento como Cantón Amigo de la Infancia 2024 es un claro reflejo de las acciones concretas que han realizado en favor de la protección, desarrollo y cuidado de las niñas y niños.

Gracias a su visión, los niños y niñas de los centros infantiles municipales han recibido educación y nutrición de calidad, brindándoles un entorno seguro y lleno de oportunidades para su desarrollo integral.

## Habilidades para Hoy, Oportunidades para Mañana



Con el apoyo del programa "Ayudar es Sencillo" de Tiendas EPA, impulsamos el desarrollo integral de niñas, niños y mujeres jefas de hogar en situación de vulnerabilidad. A través de esta campaña, brindamos herramientas socioemocionales y técnicas que transforman vidas y comunidades.

Al donar en las cajas de Tiendas EPA, ayudas a crear oportunidades de aprendizaje y crecimiento para quienes más lo necesitan.

**¡Únete a esta causa y ayudanos a construir un Futuro Brillante para más familias!**



**Ayudar es sencillo** ▶ **EPA**

Agradecemos a la Municipalidad de San José y a la Municipalidad de Desamparados por su valioso apoyo, que permite construir un futuro brillante para nuestras comunidades a través de la educación y el bienestar de nuestros niños y niñas.